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• ПЕРЕСТРОЙКА И КАДРЫ

ЧТО ПОКЯЗ
ЙТТЕСТЙЦИЯ?

в<

В городском комитете пар-

тии в течение нескольких

дней проходила аттестация

главных специалистов РАПО,
руководителей и секретарей
партийных организаций сов-

хозов и других сельскохозяй-
ственных предприятий. Сим-
олично, что проводилась

она в дни работы мартов-

ского Пленума ЦК КПСС,
рассмотревшего вопрос «Об
аграрной политике КПСС в

современных условиях». А
потому и оценка обществен-
но-политических и деловых

качеств, гражданской пози-

ции всех аттестуемых дава-

лась через призму тех мас-

штабных задач, которые по-

ставила партия перед тру-

жениками сельского хозяй-
ства и всеми теми, кто с ни-

ми напрямую связан.

Что же показала аттеста-

ция в целом?

— Что в аграрном секто-

ре нашего района на руково-

дящих должностях в основ-

ном высокообразованные,
грамотные, знающие свое

дело кадры. Большинство
из них идут в ногу со време-

нем. Но пока только чисто

теоретически. Они много чи-
тают, много знают о том, что
делается в сельском хозяй-
стве страны и даже за рубе-
жом. Они за перестройку,
самостоятельность и демо-
кратизацию, за самофинанси-
рование, хозрасчет и аренду.
Однако на деле чаще всего
занимают пассивную пози-

цию, работают по старинке,
по указке сверху, неохотно
берутся за все новое, пере-
довое. А потому так плохи
дела у тружеников агро-

промышленного комплекса

нашего района, — таково
мнение председателя атте-
стационной комиссии второго

секретаря ГК КПСС В. П.
Нагина. И вот лишь один
факт в подтверждение тако-

му выводу.

Речь пойдет об аренде.
Кажется, газеты и журналы,
радио и телевидение уже

давно всех (и даже тех, кто
не работает в сельском хо-
зяйстве) убедили, что дело

это стоящее. Понятно, что
это не панацея от всех бед,
накопившихся на селе, не

альтернатива колхозам и
совхозам, но верный способ
вернуть земле настоящего
хозяина, истинного крестья-
нина. Судя по ответам ат-
тестуемых, никто из них ни-
чего против арендного под-
ряда не имеет. Но почти ни-
кто и рвения особого к внед-
рению его не проявляет. В
том числе и В. А. ЧИЖОВ,
начальник отдела планирова-
ния РАПО, так сказать, лицо,
предопределяющее экономи-

ческую политику всего агро-

промышленного комплекса.
Правда, справедливости

ради, надо заметить, что Ва-
лентин Андреевич немало

делает в плане пропаганды

аренды в сельском хозяй-
стве — организует поездки
экономистов, директоров и

специалистов в другие рай-
оны и области, где эта фор-
ма хозяйствования нашла

широкое развитие и прино-

сит уже ощутимые резуль-
таты, оказывает им практи-

ческую помощь в методичес-

ких разработках, организует

учебу со специалистами всех
рангов, руководителями ни-

зовых коллективов. И это
при аттестации, разумеется,

ему записалось в актив. Как
и то, что В. А. Чижов— один
из самых грамотных и опыт-

ных в этой области специа-
листов. И тем не менее, от-
мечалось, что и он не прояв-

ляет должной настойчивости
и принципиальности, не спра-

шивает с совхозных эконо-
мистов, идет у них на пово-
ду — ждет, когда они сами

раскачаются, а те, в свою
очередь, не спешат. Поэтому,
вынося решение — аттесто-
вать В. А. Чижова, комис-

сия высказала ему пожела-
ние — быстрее набирать
обороты с внедрением аренд-

ных и других хозрасчетных
взаимоотношений в сельско-
хозяйственном производстве.

Такие же пожелания при-
шлось выслушать и началь-

нику цеха растениеводства
Р. М. Саитгарееву, главному

ветврачу района Ю. И. Щер-
бакову и главному бухгалте-
ру объединения JI. В. Павло-
вой. Но в целом была дана
достаточно высокая оценка
их деловым качествам, отме-
чено стремление к новому,
передовому (применительно
к своим отраслям), умение
повести за собой специалис-

тов, высокая требователь-

ность к себе.

А вот первому замести-

телю председателя РАПО
В. М. Павлову и начальнику

отдела животноводства Г. И.
Скрябиковой, напротив, при-

шлось выслушать немало

серьезных претензий со сто-

роны аттестационной ко-

миссии по поводу то-

го, что они не только

не работают на перспективу,

но, похоже, вообщ е не в идят

ее. Галина Ивановна, к при-

меру, считает, что все недо-

работки в животноводстве —

следствие только слабой

(Окончание на 2-й стр.).

Нет человека на сланцепере-

рабатывающем заводе, который

бы не знал этих людей. Мастер
А. Н. Лисименко, руководитель

партийной оргашшации цеха

Н. Б. Ершова, начальник цеха

А. Е. Семенов — руководители

ПРАУ-1, самого титулованного
цеха на предприятии, для кото-

рого лидерство во всех завод-
ских соревнованиях вошло в

привычку. Но больше всего их

знают как постоянную неутоми-
мую рационализаторскую груп-

пу. Завод в прошлом году за-

нял первое место в области по

рационализаторской работе —

в этом самый непосредственный
вклад творческой группы. За
три месяца этого года на их
счету — три новых предложе-
ния, одно из которых уже внед-
рено с эффектом свыше 4 тысяч

рублей.

Совместный .

Ленинградских обкома
и горкома КПСС

4 апреля в Смольном состоялся совместный пленум
Ленинградских областного и городского комитетов КПСС,
обсудивший итоги выборов народных депутатов СССР 26
марта 1989 года и связанные с ними неотложные задачи
Ленинградской партийной организации.

На пленуме выступили: первый секретарь Приморского
райкома КПСС И. А. Корсаков, бригадир производственного
объединения «Звезда» В. Г. Коновалов, монтажница радио-
аппаратуры НПО «Буревестник» 3. И. Хромилина, дирек-
тор Ленинградского отделения Института востоковедения
АН СССР КК Д. Петросян, первый секретарь Волховского
горкома КПСС Ю. А. Мельников, бригадир кооператива
«Монтажник» треста № 46 Главзапстроя Г. О. Миккау, сек-
ретарь парткома объединения «Невский завод» имени В. И.
Ленина В Н. Васильев, бригадир Ленинградского Адмирал-
тейского объединения А. И. Мельников, первый секретарь
Ленинградского горкома КПСС А. Н. Герасимов, генералы
ный директор объединения «Маяк» С. Б. Петров, фрезеров-
щик станкостроительного объединения имени Я. М. Сверд-
лова В. Т. Егоров, председатель исполкома Ленинградского
областного Совета народных депутатов Н. И. Понов, гене-
ральный конструктор и начальник нроектно-монтажнго бю-
ро «Рубин» И. Д. Спасский, проректор Ленинградской выс-
шей партийной школы А. М. Сидоренко, регулировщик ра-

| диоаниаратуры ЛОМО им. В. И. Ленина В. II. Смирнов,
первый секретарь Ленинского райкома партии В. А. Ефи-
мов, генеральный директор научно-производственного объ
единения «Позитрон» К). И. Блохин, секретарь парткома
Института точной механики и оптики Ю. А. Гатчин, пря-
дильщица комбината имени С. М. Кирова Л. М. Пименова,
председатель исполкома Ленинградского городского Совета
народных депутатов В. Я. Ходырев, член военного совета,
начальник Политуправления ордена Ленина Ленинградского
военного округа Ю. М. Павлов, редактор газеты «Ленин-
градская правда» А. К. Варсобин, первый секретарь Ленин
градского обкома ВЛКСМ К). Н. Бурчаков. _

На пленуме выступил кандидат в члены Политбюро ЦК
КПСС, первый секретарь Ленинградского обкома партии

Ю. Ф. Соловьев.
Материалы пленума будут опубликованы в «Ленинград-

ской правде».

(ЛенТАСС).

КОМСОМОЛЬСКИЙ ТЕЛЕТАЙП

СОЗДАЛИ
МОЛОДЕЖНЫЙ
ЦЕНТР

При городском комитете

комсомола создается хоз-

расчетный молодежный
центр, который будет зани-

маться организацией досуга
и трудоустройством молоде-
жи, осуществлять контакты

с предприятиями города.
Все необходимое для от-

крытия центра есть, тре-
буется лишь активный, ини-
циативный руководитель, хо-

рошо разбирающийся в про-
блемах молодежи, в возрас-
те до 35 лет. Горком ком-
сомола объявляет конкурс на
замещение должности дирек-
тора молодежного центра.

И СИ ЛЮ ЧЕНЫ
ИЗ НОМСОМОЛА

В первом квартале нынеш-
него года первичные комсо-
мольские организации горо-

да и района исключили из

комсомола 13 человек. Ос-
новные причины — неуплата

членских взносов, устране-
ние от любого участия в де-
лах комсомольской органи-

зации.

Среди исключенных

водитель пассажирского
автопредприятия О. Сергеев,
инженер -химик лаборатории
цементного завода Е. Бурто-
вая, рабочая цеха «обжиг-
вращающиеся печи» Г. Се-
менова, весовщица железно-
дорожно - упаковочного це-

ха С. Брищук, электрогазо-
сварщик В. Поляков, все с

этого же предприятия, во-
дитель транспортного цеха

завода « Сланцы» А. Михай-
лов, рабочий лесокомбината
И. Фролов и другие.

А принято в комсомол и
первом квартале лишь 17
школьников.

ГОРОДСКОЙ
ФИНАЛ
„ ОРЛЕНКА "

Идет подготовка к город-
скому финалу комсомоль-

ской военно-спортивной игры
«Орленок». В нем будут
участвовать команды девяти-
классников средних школ го-

рода и района, двух средних
профессионально - техничес-
ких училищ и индустриаль-

ного техникума.
Городской финал «Орлен-

ка» состоится 16 апреля.
Торжественное его открытие

будет проходить в школе
№ 3 .

Победители примут уча-
стие в областном финале
игры, который пройдет в

городе Луга с 25 по 28 мая.

МОЛОДЕЖНЫЙ
ВЕЧЕР

1 апреля в общежитии
«Аэлита» швейной фабрики
«Молодость» состоялся моло-

дежный вечер отдыха.
Подготовку вечера прово-

дил совет общежития (пред-
седатель Ирина Федорова).
Программа была довольно
насыщенной и разнообраз-
ной: проводились конкурсы,
викторины, разыгрывалась

лотерея.
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БЕЗ СУЕТЫ И ЗЛОСТИ
Через газету хочу выразить большую благодарность людям,

которые стоят за прилавком. Нина Николаевна Матвеева и

Валентина Федоровна Гусева работают в новом магазине № 25.
Это обходительные люди, всегда с улыбкой на лице, приветли-

вы. Обратись с любой просьбой, они никогда не нагрубят,
помогут найти продукты, всегда без суеты и злости, не в

пример другим работникам прилавка. Верно говорят: ничто не

дается так дешево и не ценится так дорого, как вежливость.

Н. МИЛОСЕРДОВА.
Ул. Шахтерской Славы.

ОХ, Ш ЭТА ОСТАНОВКА!
Давно р плохом состоянии находится посадочная площадка

на автобусы у магазина № 46. Особенно трудно приходится

людям престарелым и инвалидам. Практически, без посторон-

ней помощи не зайти в автобус, вот и приходится все время ко-

го-нибудь просить, а если нет поблизости того, кто бы мог по-

мочь, то, превозмогая боль, кое-как вскарабкиваемся. И за что

же нам такое наказание? Неужели в городе никто не видит

этого? А разговор-то и выеденного яйца не стоит, надо просто

взять и положить здесь новые плиты. Люди бы сказали за это

спасибо.
Спиридонов, Власова, Волкова и еще 16 подписей.

КОНЦЕРТ ДНЯ РОДИТЕЛЕМ
Я хочу рассказать, как ок-

тябрята За класса и пионеры

6а класса школы № 11 2] мар-

та провели концерт для роди-

телей. Вели концерт Саша Тимо-
феев и Наташа Назимова. Как
настоящие конферансье, они

приготовили много смешных

реприз. У октябрят соз-
дан свой хор, в кото-

ром поют все учащиеся 3
класса. Под руководством Эдви-
на Викторовича Нятянена в те-
чение года они разучили мно-

го песен п теперь их исполни-

ли. Всем классом уже три года
наши подшефные занимаются
в Доме пионеров и школьников

в танцевальном кружке, и по-
этому танцуют они хорошо. Ре-
бята танцевали «Польку» и рус-
ский лирический ганец. Шесть
девочек задорно исполнили

КАРТОФЕЛЬНАЯ ПРОБЛЕМА
В прошлом году картофель

давали по талонам. И всегда

норму свою возьмешь, как нын-

че сахар. Но теперь с карто-
фелем — чистая проблема. Его
не всегда купишь, жди, когда
привезут.

И особенно это касается

овощного магазина по улице
Кирова. Там картофель прода-
ют со двора. Во дворе грязно,

ждет покупатель и дрожит от
холода. А уж людям пожилым,

немощным и инвалидам и со-
всем плохо. Вот я, инвалид

II группы Великой Отечествен-
ной войны, 16 марта прождал

два часа, а его не привезли,
мне, сердечнику, стало плохо.

Да и другие пожилые люди, не
выдержав холода, ушли, так и
не дождавшись картофеля.

А вот 17 марта мне посчаст-
ливилось, картофель продавали.

Правда, продают-то в основном

гнилой, мокрый, сорок процен-
тов отходов выбросишь в ведро.
Тем не менее повезло. Ну, ду-
маю. нам, инвалидам войны, не
придется долго ждать, дадут
вне очереди. Но не тут-то бы-
ло, поднялся такой гвалт, хоть
уши затыкай, хотя я плоховато
слышу. Некоторые орут: «Пусть
встанет в очередь». Другие кри-
чат: «Пусть проходят через пять
человек». Третьи требуют по-

казать удостоверение, что я и

делаю, четвертые желают всем

ветеранам скорейшей кончины.
Кто-то говорит, что у него брат
погиб во время войны, другие

про мужа говорят. А что я мог

сказать? У меня тоже родной
брат Александр погиб и четве-
ро двоюродных. А сам я — ка-

лека, сердечник, и ноги, и руки

болят. Не хочется мне людям-

то мешать. А что делать? Если
бы нам картофель, булку да
хлеб, молоко давали в специа-

лизированных магазинах, я бы
не стал просить меня вперед про-

пустить, не стал бы слушать

всякие упреки.

Ждать-то осталось недолго,
через 10—15 лет, а то и рань-
ше, ни одного ветерана войны
днем с огнем будет не найти.
Вспомнит ли тогда хоть кто-ни-

будь, как тяжело нам было
стоять в этих очередях за обыч-
ной картошкой, как обзывали
нас нахалы, смеялись над бое-
выми наградами, говоря, что

купили мы их в военторге или
сняли с убитых.

Конечно, не все так к нам

относятся, плохих меньше, чем

хороших. Но поймите же все,

что жизнь инвалидов и так не
сладкая, чтобы нас упрекать

льготами.
С. ВОРОНЦОВ,

инвалид Великой Отечест-
венной войны.

ЧИТАТЕЛЯМ НАШЕЙ ГАЗЕТЫ ОТВЕЧАЮТ

ДИНАМИКА

ПЕС
ТВОРЧЕСТВА

н я
_ „ . J

Увлеченный человек всег- Й
да вызывает интерес и ува- S

жение окружающих, особен- ^
но, когда его увлечение при- ^
ближает нас к искусству, S

Сергей Седышев начал за- Й
ниматься музыкой в 1 980 го- ^
ду: играл на ударных инст. &
рументах в вокально-инстру- Й
ментальном ансамбле До.ма §
пионеров у Александра Плет. О
цера. А вскоре стал пробо-
вать и сам писать слова и Ь
музыку. S

Песни Сергея, исполнен- Ц
ные им на смотре - конкурсе b
самодеятельных песен и не- Ь
полнителей в клубе «Шах $
тер», отличали не просто хо- g
рошая музыка, слова, а ка- ^
кая-то необыкновенная неж.

ность. Особенно понравилась §
слушателям его песня « Горь- S
кая память». н

НА СНИМКЕ: свои песни на конкурсе бардов исполни

ет С. СЕДЫШЕВ.

школьные частушки, JI. Лихац-
кин, к. Дундуков, Ю. Овсянни-
кова показали смешную сцепку.
Читали стихи и показывали фо-
кусы Л. Федорова, Д. Огнев и

другие ребята.
Шестиклассники тоже очень

старались. Выразительно рас-

сказали свои стихи Л, Нико-
лаева, Ж. Беззубенко, С. Кали-
ниченко, но лучше всех прочи-

тал стихотворение Я. Смеляко-
ва «Хорошая девочка Лида»
В. Павлов. На пианино играли

Н. Цветкова, Ю. Витько и

Н. Голобурдииа. Подготовила
этот большой концерт Нина Фе-
доровна Павлюченкова. Не зна-

ем, понравилось ли родителям
это представление, но «арти-

сты» очень старались.

Ж. БЕЗЗУБЕНКО,
6а класс, школа № 11.

За плечами Эльвиры Ми-
хайловны Вагановой 27 лет

педагогического труда. Чет-
вертый год работает она учи-

тельницей музыки в восьми-

N летней школе № 4 и в Выс-
S катской восьмилетней школе.
К Уппки РР ПТЛИЧЯ1ЛТ ТАМРП-

По.

в
состав хора в ^

кВ кии

Уроки ее отличают высо-

профессиональный уро-

В вень, умение заинтересовать
jh учеников, и это неудивитель,

5 но, ведь Эльвира Михайлов-
| на -— руководитель районно-
Й го методобъединения препо.

fe давателей музыки и пения.
Но есть у Эльвиры Ми-

§ хайловны увлечение — ди-
9 рижерско-хоровая работа. В
6 первый раз хор Выскатской
в         с которым

выступил в

^   .... районном смот-

Ь ре и занял I место. Затем бы-
Ь ли выступления в Старо.
5 полье и Новоселье, в Выс-
§ катском Доме культуры и на

^ смотре детских хоровых кол-
6 лективов в Гатчине.

Занимаются в хоре уча-

щиеся с 4-го по 8-й класс,
есть и младшая (подготови-
тельная) хоровая группа.

На областном смотре хе-
ровых коллективов хор «Ра-

дуга» оыл награжден

четной грамотой.
В 4-й школе Эльвира Ми-

хайловна тоню ведет хоро

вые занятия с

Младший
1986 году занял призовое ^
место в районном смотре S

НА СНИМКЕ; Э. М. Вага- ^
нова на репетиции. ^

шн!

учениками. §

I

Более 20 лет назад, еще
Ь будучи студентом Барнауль-
S ского музыкального учили-
8 ща, написал свои первые му-
0 зыкальные произведения Эд-

вин Викторович Нятянен. Ь
Затем были выступления на S
местном телевидении, выпу- Ч
щено 3 сборника. Однако
Эдвина Викторовича все-та- Ь
ки больше привлекала пре- S
подавательская стезя. §

В 1970 году он приехал в ^
Сланцы. Работал во Дворце ^
культуры, Доме пионеров. N
Сейчас работает учителем §
музыки и пения в средней j'J
школе № 1 I и вспомогатель- ^
ной школе № 7. И но-преж- Ь
нему пишет музыку, сочи- §
няет песни. У

Многие годы песни Э. В. ^
Нятянена исполняет его
бывшая ученица, ныне стар. ^
ший лаборант, парторг ТЭЦ §
завода «Сланцы» Галина На- vj
знмова. «Такой музыкальный S
руководитель редкость», —

отзывается она о своем $
учителе. Ч

НА СНИМКЕ: поет Г. На ^
зимова. 1$

В. ЖИРОНКИН,
внешт. корр.

ПОЧЕМУ
УВЕЛИЧИЛАСЬ
ПЛАТА?

ряд услуг оказывается за
у. В частности, и услуги

Теперь за прохождение ме-
дицинской комиссии берут пла-
ту почти в полтора раза выше,

чем раньше. Увеличился налог
и с владельцев транспортных

средств. Правильно ли это, и за
что такая высокая цена?

С. КУТИЛОВ.
На письмо С. Кутилова (и

многих других сланцевчан) ре-
дакция попросила ответить

председателя горисполкома
Я. Я. БОГДАНОВА:

В системе здравоохране
ния
плату

за медицинские осмотры от-
дельных категорий работников
и граждан являются платными.

Действующим законодательст-
вом право установления размера

платы за эти услуги предостав-
лено исполнительным комите-

там местных Советов народных
депутатов. В основу установ-

ления платы за осмотры приня-

та сложившаяся себестоимость
этих услуг. Претензия в адрес

исполкома горсовета о повыше-
нии ставок по налогу с владель-

цев транспортных средств не
обоснованна, поскольку эти воп-

росы являются компетенцией
Президиума Верховного Совета
СССР.

По данному вопросу принят

Указ «О налогообложении вла-

дельцев транспортных средств и
других самоходных машин и
механизмов».

* * *

В редакцию написала житель-
ница нашего города Л. Алексе-
ева по поводу безобразной про-
дажи пива в магазине № 46.
вернее, в окошке со стороны

магазина. Устроили там насто-
ящую давку, хотя можно бы
торговать им в самом магазине.

На критические замечания от-
ветила директор горторга И. А.
КОРЕНКО:

Пиво продается во всех

продовольственных магази-

нах (кроме специализирован-

ных диетических, хлебобулоч-
ных, молочных, овощных) во

все дни недели с 10 часов до

окончания работы предприятий.
Нормы отпуска на пиво не ус-

тановлены. Заведующей мага-

зином № 46 3. А. Бондюк ука-
зано продавать пиво сог.

лаоно правилам торговли. Для
сокращения очередей при

необходимости организовывать
дополнительные места продажи.
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ВКЛЮЧАЙТЕСЬ
В СМОТР

□

Вниманию

руководителей

и участников

любительских
объединений

и клубов
по интересам

□
Управление культуры Лен-

облисполкома совместно с

культурно - массовым отде-

лом облсовпрофа в период

с сентября 1988 по февраль
1991 года в рамках III Все-
союзного фестиваля народ-

ного творчества проводит об-
ластной смотр любительских
объединений и клубов по ин-

тересам.
Смотр призван расширить

сеть любительских объеди-
нений, развить инициативу

населения и форм само-

управления. Одной из за-

дач является и широкая про-

паганда достижений объеди-
нений и клубов.

В смотре принимают учас-

тие объединения и клубы
независимо от ведомствен-

ной принадлежности.
Районный оргкомитет про-

водит с февраля по май 1 и

2 этапы смотра. В этот пери-

од рекомендуется широкий
показ достижений членбьГ
любительских объединений, '
садоводческих товариществ:
выставки самодеятельных

художников, дни фотолюби-
телей, коллекционеров, садо-

водов, праздники «Мир увле-

чений», «Второе призвание»,
ярмарки-продажи изделий
участников объединений, от-

дельных любителей, кон-

курс на лучший сценарий
мероприятия, посвященного

45-летию Победы советского

народа в Великой Отечест-
венной войне, обменные вст-

речи, конкурсы на лучшее

изделие, коллекцию.

Оценка деятельности лю-

бительских объединений и

клубов по интересам прово-
дится по десятибалльной сись

теме па всех этапах смотрйг
по следующим разделам:

— стабильность работы
объединения, состава участ-

ников, регулярность прово-

димых мероприятий. Испол-
нительское мастерство и

качество работ, концертная
деятельность, выставочная

работа, качество проводимых
мероприятий, участие в орга-
низации досуга населения,

в мероприятиях III Всесоюз-
ного фестиваля народного
творчества, объем и качест-
во «архива» клубного объе-
динения, представляемых

материалов, разнообразие
форм работы клуба и объеди.
нения, наличие социально
значимых инициатив и внед-

рение их в практику.
Коллективы, занявшие

первые три места, рекомен-
дуются для участия в сле-

дующем этапе смотра.
Лучшие любительские

объединения и клубы по ин-
тересам награждаются По-
четными грамотами район-
ного оргкомитета, наиболее
активные участники объеди-
нения премируются органи-

зацией - учредителем в раз-

мере 50 рублей.
Коллективам — победи-

телям III этапа присваивает-

ся звание «Лауреат III Все-
союзного фестиваля народ-

ного творчества» с вручени-
ем Диплома Всесоюзного
оргкомитета и памятного
знака, они рекомендуются
для участия во Всесоюзных
творческих мастерских клу-
бов н любительских объеди-
нений.

Приглашаем принять ак-
тивное участие в смотре!

О. САССЫ,
методист районного До-
ма культуры.
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кормовой базы. В то же вре-

мя, как это не раз уже отме-

чалось, много пробелов и в

самой работе со скотом, за-

частую не выполняется эле-

ментарная технология корм-

ления, доения коров и ухода

за ними, а также за молод-

няком, плохо налажена в

большинстве хозяйств учеба
кадров, низка дисциплина и

культура производства, пло-

хо используется такой важ-

ный резерв, как передача

пустующих дворов и скота в

аренду. Практически отсут-

ствует со стороны отдела

животноводства РЛПО тре-

бовательность к совхозным

специалистам и руководите-

лям низовых коллективов,

нет должной требователь-
ности у руководителей этой
службы и к себе. Поэтому-
то аттестована Г. И. Скря-
бикова условно, с последую-

щей переаттестацией через

год.

Не выполняет в полную

меру возложенных на него

обязанностей и В. М. Пав-
лов. Его по -прежнему боль-
ше прельщает работа с бу-
магами. Но как же, в таком

случае, думает он содейство-
вать дальнейшему развитию

личных подсобных хозяйств,
«j^-petnaTb проблемы малых и

дальних деревень, а тем бо-

лее, возрождать их? А ни-
как - , ибо у него твердое убеж-
дение, что в малые деревни

никто не поедет. Но вот вы-

ше упомянутая J1. В. Павло-
ва иного мнения. Она счи-

тает, что если открыть в

отдаленных деревнях подсоб-
ные промыслы, если выде-

лить людям по гектару «бро-
совой» земли, предоставив

им в первый год-два опре-
деленные льготы, то туда по-

тянется народ даже из горо-

да, особенно если и домики
усадебного типа помочь по-

ставить.

Так же проходила аттеста-
тация и руководителей сов-

хозов и всех вспомогатель-

рЦых производств. В наиоолее

Выигрышном свете предстали
директор совхоза «иланцев-

ский» 1'. Ф. Лахно и пред-

седатель агропромхимии

В. Н. Иванов. Первый —

опытный руководитель, вто-

рой — молодой. Но их род-

нит чутье ко всему новому,

желание и умение повести

дело так, чтобы и государст-

ву, и людям было выгодно.

Тот и другой одними из пер-

вых в агропроме перевели

свои предприятия на само-

финансирование и хозрасчет,

оба поделились планами и

дальше совершенствовать но-

вые экономические рычаги,

шире внедрять аренду и ко-

операцию, оплату по валово-

му доходу, вводить в дейст-
вие противозатратный меха-

низм. Правда, не обошлось
без некоторых замечаний и

советов со стороны аттеста-

ционной комиссии. Но, к:

чести этих руководителей,
оба отнеслись к ним с пони-
манием.

А вот поведение дирек-

тора совхоза «Старополь-
ский» Ю. К. Шувалова на-

сторожило. Как хорошо из-

вестно, хозяйство это на про-

тяжении многих лет «сидит

на мели». Не сумел хоть на

толику сдвинуть его с места

и директорствующий вот уже

два года Юрий Карлович,
который, кстати сказать, до

этого возглавлял совхозную

партийную организацию. Мо-
лодому руководителю при-

слушаться бы к добрым со-
ветам, а он их принимает в

штыки. Как понимать реше-

ние администрации «Старо-
польского». организовать у

себя птицеферму? Вызов
РАПО? Претензию на само-

стоятельность? Желание ще-

гольнуть, — дескать смот-

рите, и мы не лыком шиты?
Будь хозяйство крепкое, со-
стоятельное, может, и не вы-

звало бы это предпринима-

тельство такого недоумения.

Но для совхоза, по всем

статьям отстающего, это не-

позволительная роскошь.

Ведь уже сегодня вполне

очевидно, что дело это про-

игрышное: уж если в су-

ществующих много лет про-

изводствах здесь никак не

могут навести порядок, то

что следует ждать от вновь

заводимого? Ничего, кроме

новых потерь. И подтвержде-

нием тому — начавшийся па-
деж закупленных цыплят. Но
Ю. К. Шувалов непрекло-

нен: быть по-моему, и вся

недолга. Мальчишество, да и
только. А пора бы уже и

повзрослеть — сколько лет

ведь на руководящих дол-

жностях! На это аттестаци-

онная комиссия дала ему

еще год, аттестовав условно.

Условно аттестован и сек-

ретарь парткома этого хо-

зяйства A. JI. Уткин. Низка
требовательность к себе, бес-
принципность по отношению

к администрации, неисполни-

тельность и непоследователь-
ность в выполнении прини-

маемых решений, слабое пар-

тийное руководство общест-
венными организациями, со-

ветом трудового коллектива,

масса пробелов в работе с

■ людьми — вот далеко не

полный перечень претензий,
предъявленных Александру
Леонидовичу.

Но если А. Л. Уткину
еще можно сделать скидку

на неопытность, то вот от
ф. и. попова — секретаря

партбюро совхоза «Осьмин-
ский» хотелось бы ожидать

большего. 14 лет (!) он на

этом посту, а инициативы

особой не проявляет. А мо-

жет потому и не проявляет,

что засиделся Феликс Ильич
в секретарях. Может, пора

бы и на хозяйственной рабо-
те накопленный опыт приме-

нить. Тем более, что оголен-

ных участков производства в

«Осьминском» оолее чем до-

статочно.

Политическую зрелость,

полную компетентность в де-

лах своего предприятия, оо-

щественную активность, це-

леустремленность и настой-

чивость в Достижении по-

ставленных целей, умение

убеждать и требовать, пони-

мание задач, поставленных

партией перед аграрным сек-

тором, продемонстрировала
при аттестации Ь. п. Ивано-

ва — главный бухгалтер и

секретарь партийной органи-

зации агропромхимии. Да и

дела говорят сами за себя.
Еще и года не прошло с тех

пор, как коммунисты выбра-
ли Веру Петровну своим во-

жаком, а уже и внутрипар-

тийная дисциплина стала на-

лаживаться, и авторитет пар-

тийной организации заметно

поднялся. Коллектив пере-

шел на самофинансирование
и хозрасчет и успешно, с

большой прибылью, завер-

шил минувший год. А сегод-

ня у партийной организации
и администрации уже новые

прогрессивные задумки.

Аттестация руководящих

кадров в аграрном секторе

нашего района еще раз убе-
дила, как много зависит в

исходе дела, в судьбе кол-

лектива от того, кто стоит

во главе этого дела и этого

коллектива. Убедила она и в

том, что при выдвижении

человека в «начальники» в

агропроме нередко определя-

ющим фактором является то,

что человек он в общем-то
хороший. А этого сегодня
уже мало. Нужно, чтобы он

был еще и деловым, инициа-

тивным и предприимчивым
человеком.

А. БЕДОВА.

Учимся демократии 

1—1 ОГДА в прошлом году

избирали совет трудо-
вого коллектива, то сразу ре-

шили, что возглавит его не

директор. а рабочий, —

рассказывает секретарь парт-

бюро лесокомбината В. И.
Беликова. — Выбор пал на

Петра Алексеевича Яковлева,
(на снимке внизу он с сыном).
На комбинате он работает дав-

но, был начальником лесопунк-

та, сейчас трудится столяром в

цехе Демешкино. Ответствен-
ный, добросовестный человек.

Коммунист, от общественных
дел в стороне никогда не стоял:

мнение свое имеет и может его

отстоять, даже перед «большим
начальством». Вот он и возгла-

вил совет трудового коллектива.
Как работает этот совет?

Особо выдающихся заслуг на

его счету пока нет, но дейст-
вует СТК довольно настойчиво.
В течение прошлого года про-

вели восемь заседаний, причем

дважды обращались к работе
лесопункта. Вызывало беспо-
койство невыполнение плана,

упущения в деятельности на-

чальника лесопункта А. Ю.
Зайченко. Готовясь к заседа-
нию, члены СТК побывали на

лесных делянках, поговорили с

рабочими.
На заседании совета были

даны рекомендации по разра-

ботке делянок, по подготовке

подъездных путей. Возглавил
лесопункт другой руководитель
— В. И. Литвинов. Конечно,
нынешняя зима для лесозагото-

вителей была очень сложной,
но в работе лесопункта некото-

рые улучшения заметны: вы-

полнен план первого квартала

по поставке лесных материа-

лов.

Слушали на заседании совета

трудового коллектива и дирек-
тора лесокомбината А. Г. Паху.

: : “и„минусы"СТК
СОВЕТУ ТРУДОВОГО КОЛЛЕКТИВА, ЧТОБЫ СТАТЬ ГОЛОСОМ

ВСЕГО КОЛЛЕКТИВА ПРЕДПРИЯТИЯ, НЕОБХОДИМО ДЕЙСТВОВАТЬ
БОЛЕЕ РЕШИТЕЛЬНО И УВЕРЕННО

нова о решении социальных

вопросов, строительстве жилья,

контролировали подготовку

предприятия к зиме, поднимали

вопрос подготовки рабочих та-

ких профессий, как операторы

челюстных погрузчиков, мото-

ристы бензопил, трактористы

трелевочных тракторов, непо-
средственно на месте, пригла-

шая для этого специалистов
по линии Минлеса. А на недав-

нем заседании шел разговор о

перспективах развития цеха Де.

мешкино и одноименного посел-

ка.

Но и трудностей в работе
СТК еще хватает. Когда беседо-
вали с членом совета трудового

коллектива шлифовщицей Ва-
лентиной Егоровной Громовой
(на верхнем снимке в центре),
она откровенно говорила, что

деятельностью СТК не удовлет-
ворена.

— Занимаемся порой теми

вопросами, которые должен ре-
шать профком,— говорила В. Е.
Громова. — Нам же надо рабо-
тать на перспективу, больше
прислушиваться к мнению, к

заботам рабочих. J^lHoro, к при-

меру, возникает сейчас вопро-
сов по оплате труда, новые

сложности возникают в связи с

переходом предприятия на но-

вые условия хозяйствования.
Надо нам действовать пореши-

тельнее, попринципиальнее, ча-

ще руководителей заслушивать.

И еще необходимое условие

для эффективной работы сове-
та: нужна широкая гласность о

его деятельности, о принимае-

мых решениях. О них должен

знать каждый рабочий, конт-

ролировать, так ли мы работа-
ем, те ли вопросы поднимаем.

Ведь совет, можно сказать, — го-
лос трудового коллектива. И он

должен звучать уверенно.

Т. САШИНА.
Фото Ю, Терентьева.

Профсоюзная жизнь

РЕШЕНИЯ
ЦЕХКОМА

На последнем заседании це-

хового комитета тепловодоснаб-
жения завода «Сланцы» были
подведены итоги социалисти-

ческого соревнования среди

смен и бригад. На первом ме-

сте смена старшего оператора
Н. В. Брынской и профгрупор-
га Т. В. Ерофеевой, на втором

смена старшего оператора

Е. Г. Левиной и профгрупорга
3. И. Грибковой, на третьем —

смена, которой руководят стар-
ший оператор Т. А. Стукачова
и профгрупорг Т. Е. Иванова.

Среди двух слесарных бригад
победил коллектив Л. Г. Соколо-
ва. Лучшие смены и бригада
будет награждены премиями.

Цеховой комитет на своем за-

седании обсудил организацию

Ленинского субботника, выдви-

нул кандидатуры от своего це-
ха на заводскую, цеховую Доски
почета, на вынесение благо-
дарности. В их числе — ма-
шинист насосных станций Н. И.
Смирнова, оператор Т. В. Еро-
феева, слесарь А. Н. Круглов.

9 Как живешь, ветеран!

Поможем себе
сами

Все мы, ветераны, хотели

бы видеть более активную,

разнообразную работу город-

ского совета ветеранов вой-
ны и труда. Разве плохо бы-
ло бы, если бы все нуждаю-
щиеся ветераны получили

помощь? Если бы каждого

поздравили с днем рождения
и вручили памятный по-

дарок? Но, к сожалению, у

городского совета и первич-
ных организаций ветеранов

войны и труда нет необходи-
мых материальных средств.

Некоторые предприятия —

Л ПО «Ленинградсланец»,
заводы «Сланцы» и резино-
вых изделий создают сейчас
фонды милосердия, куда
перечисляют некоторые сум-

мы для оказания помощи

ветеранам. Но все же далеко

не все получают необходи-
мую помощь.

Мне хочется высказать

одно предложение. В стране

имеется ряд добровольных
обществ, которые получают

значительные средства от

уплаты членских взносов.

Почему бы нам не решить

этот вопрос, не установить

величину членского взноса,

например, 1 рубль в год?
Оформить это, конечно, уста-

новленным порядком. Как

все существующие добро-
вольные общества, совет ве-

теранов войны и труда будет
иметь дополнительные сред-

ства на организацию своей
работы. Эти деньги (а толь-

ко разовый годовой взнос

мог бы дать более 16 тысяч

рублей) пошли бы на нужды

ветеранов, на улучшение их
социально-бытовых условий.

Ветеранам этот вопрос на-

до решить в союзном мас-

штабе, и пусть мы, сланцев-
ские ветераны, будем первы-

ми в этом начинании.

И. ДЕСИНОВ,
ветеран труда.
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площади у ДК горняков в
11^ часов проводится город-
ской. праздник, посвященный
Всемирному дню здоровья.
Открывается праздник про-

бегом : на расстояние Лучки
—г Сланцы. Старт в 10 ча-
сов 30 минут у площади Ле-
нина -и Финиш у Дома куль-
туры горняков. Для менее

подготовленных, начинающих
физкультурников будет про-
бег на расстояние северная

окраина города — Дом куль-
туры горняков, старт в 10 ча-

сов 30 минут.
Спортсменов, физкультур-

ников и жителей города у

Дома культуры горняков
ждет программа показатель-
ных выступлений боксеров,
атлетов, борцов рукопашно-

го боя. Вы сможете принять
участие в соревнованиях по
гиревому спорту, перетяги-
ванию каната, помериться

силами в шахматном едино-

борье, стрелковом поединке.
Дети могут принять уча-

стие в детских соревнованиях
на велосипедах и спортивной
эстафете. Также в программе

праздника: награждение
спортсменов-активистов, ве-

теранов спорта; участников

спортивных соревнований;
торговля спортивным инвен-
тарем и предметами личной
гигиены.

На площади будут рабо.
тать буфеты комбината об-
щественного питания и авто-
лавки райпо.

В 15 часов в спортзалах
шкал №№ 3, 12 и индустри-

ального техникума проводят-
ся соревнования по волейбо-
лу, баскетболу и теннису.

. В этот день в Доме куль-
туры горняков и клубе «Шах-
тер» в 14 часов будет прово-

диться день семейного отды-
ха.

Идеологический отдел ГК
КПСС,
горспорткомитет.

(Начало в №№ 59, 66).
|~1 ОСЛЕ Великой Октябрьской
• 1 революции, которая созда-

ла благоприятные условия для

развития всех отраслей! науки,

культуры и искусства, шашеч-

ная игра заняла надлежащее

Шесто среди' других видов спор-

та. Шашки быстро завоевали
признание широких трудящих-

ся масс. При поддержке обще-
ственных и профсоюзных орга.
низаций начали создаваться
кружки, проводиться соревнова-
ния на предприятиях й в уч-

реждениях, школах, клубах, из-

даваться шашечная литература,
организовываться шашечные от-

делы в газетах.

На третьем шашечно-шахмат.

ном съезде в Москве в 1924
году делегаты постановили: «В
каждой избе-читальне, в каж-

дом заводском клубе рядом с

газетой должны быть и шаш-

ки».

В том же году стал издавать,
ся популярный журнал «64.
Шахматы и шашки в рабочем
клубе». Он издавался до 1931
года. В 1931 году издавался

специальный журнал « Шашки
в массы». С середины 1935 го-

да до начала 1941 года изда-
валась шахматно-шашечная га-

зета «64».
На первых порах было уделе-

но большое внимание изданию
пособий для начинающих. Посо-
бие, написанное В. Руссо, с
1924 по 1938 годы выдержало
еще семь изданий. Другое —

«Концы игр в русские шашки»
А. Мишина вышло двумя изда-
ниями - в 1926 и 1932 годах.
Ценным пособием была книга
Н. Кукуева «Сто шашечных
этюдов». Для шашистов сред-
ней квалификации отличное по-
собие написал П. Слезкин «Ос-
новы шашечной игры». Для
шашистов высших разрядов бы-
ли изданы сборники партий по-
казательного турнира мастеров

и партий 5-го и 6-го чемпио-

натов СССР, а также «Курс
дебютов» Л. Потапова и Л. Рам-
ма.

В 1924 году в Москве состо-

ялся первый чемпионат СССР,
в котором участвовали 20 ша-

шистов. Участники, набравшие
не менее 50 процентов очков,
получили зваийе мастера спор-
та СССР. Первыми мастерами

по шашкам стали; чемпион

СССР В. Мед ков, Н. Кукуев,
С. Соколов, В. Лисенко, В. Кру-
талевич, С. Воронцов, Н. Пре-
мыслер, Я. Вертмая, ,М. Ива-

гилевич, С. Лиоэнов.
Но наступил День Победы.

Оживилась работа в спортивных
секциях. Возобновила работу
и Всесоюзная шахматно-шашеч-

ная секция. В первые послево-

енные годы (1945 — 1950) было
проведено пять личных пер-
венств СССР, первенство
ВЦСПС.

1959 год вошел в летопись

шашистов — была создана Фе-
дерация шашек СССР. К этому

времени число шашистов достиг-
ло 1230000 человек, из них
34000 — разрядники.

СТОЛ НАХОДОК

Найден кошелек с день-

гами в автобусе маршрута

Х> 1 1 . Обращаться за пропа-

жей можно на тарную базу
(Комсомольское шоссе, 11) к
Антоновой.

ЯРМАРКА
Впервые в нашем городе проводится межрайонная про-

мышленно-торговая ярмарка, которая откроется в субботу, 8
апреля 1989 года, в 10 часов в павильоне рынка на бере-
гу р. Плюссы. На ярмарке будут представлены товары,

имеющиеся на складах предприятий и организаций района:
промышленные товары, оборудование, приборы, инстру-
мент, металлоизделия, инвентарь, скобяные изделия, строи-
тельные материалы, спорттовары и т. д. В ярмарке примут
участие предприятия Сланцевского и Кингисеппского райо-
нов, торговые организации.

Приглашаем на ярмарку всех жителей района, садоводов-
любителей, арендаторов, кооператоров.

Исполнительный комитет горсовета.

Телее и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 7 АПРЕЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35
Ступени. 10.05 Новости.
10 Л 5 — Экологическая про-
грамма. 11.15 — Баскетбол.
15.30 — Новости. 15.45 —

Концерт. 16.10— Док. фильмы.
16.55 — Новости. 17.00 — Эк.
спедиция в XXI век. 18.00 —

Наука: теория, эксперимент,

практика. 18.45 — Сегодня в
мире. 19.00 Конституция
СССР и межнациональные отно-
шения. 19.50— «Фраги — разлу-

ченный со счастьем». Худ.
фильм. 2-я серия. 21.00 —

«Время». 22.00 Это было...
было... 22.20 — Взгляд. 00.05
— Мультфильмы.

* «с *

23.05 — Мультфильм. 23. 15
— Телеспектакль «Театр Кла-
ры Газуль». Новости. «Музы-
кальный ринг».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ПЯТНИЦА, 7 АПРЕЛЯ

9.00 — Литература. 10-й кл.

© Мир увлечении

Шашки — в массы
нов, Б. Миротин.

Проводились чемпионаты
страны и среди женщин. В ап-

реле 1936 года в Ленинграде
20 сильнейших шашисток уча-

ствовали в первенстве СССР.
Чемпионкой стала Е. Сущинская
(Мытищи), второе и третье ме-

ста заняли мо'сквички О. Баб-
кина и Н. Миролюбская.

О популярности русских ша-

шек в предвоенные годы гово-

рят следующие цифры: к кон-

цу 1940 года в стране насчиты-

валось более ста тысяч шаши-

стов, из них около четырехсот
— кандидаты в мастера и пер-

воразрядники. сорок два масте-

ра.

Спортивная жизнь в стране
была прервана Великой Отече-
ственной войной. Смертью храб-
рых пали многие шашисты. Сре-
ди них многократный чемпион
СССР, выдающийся шашист

В. Соков (1944 год, под Нар-
вой), мастера А. Ефремов,
И. Гордон, С. Дьячков, И. Рим-
мер, С. Натов, М. Поляк, В. Мо-

С 1959 года по 1977 год про-

ведено 19 первенств СССР сре-
ди мужчин и женщин. За это

время мастерство ряда шашистов

возросло настолько, что было
учреждено звание гроссмейсте-
ра СССР. Первым гроссмей-
стером стал харьковчанин

3. Цирик. Затем высшего зва-

ния добились В. Абацлин,
В. Городецкий, В. Литвинович,
Н. Абациев, В. Габриэлян,
Ю. Арустамов, А. Плакхин,
В. Висман, М. Фазылов, А. Кан-
дауров и другие. Возросло и
количество мастеров. В 1977
году их стало 634.

К 1977 году среди женщин

насчитывалось 37 мастеров.

Среди них такие известные ша-

шистки, как Е. Михайловская,
И. Спасская, И. Цине, Э. Аугу-
стинайте, Е. Соркина, J1. Гри-
горьева, А. Наумова.

В 1966 году ЦК ВЛКСМ при.

нял решение о ежегодном про-
ведении соревнований «Чудо-
шашки». Начинаются эти со-

ревнования в школах, внутри

пионерских дружин, а заканчи-
ваются Всесоюзным командным

турниром.

В наше время в стране про-
водится множество соревнова-
ний по шашкам: школьные, го-

родские, районные, областные,
краевые, республиканские. Про-
ведено 47 чемпионатов СССР.
Среди чемпионов имеются и та-

кие, которые это звание завое-
вывали несколько раз: первый
чемпион СССР В. Медков не'
упускал звание три раза, И.
Куперман — 5 раз, 3. Цирик —

7 раз, В. Литвинович — 4 раза,
а В. Габриэлян и В. Вигман --

трижды.

В 47-м чемпионате СССР
приняли участие 9 гроссмейсте-
ров, 21 мастер спорта и два
кандидата в мастера. Чемпио-
ном стал гроссмейстер Алек-
сандр Кандауров. С 1959 года
издается журнал «Шашки» на
русском и латышском языках.

В семидесятых годах боль-
шой энтузиаст шашек хаоьков-

, ский мастер спорта, кандидат
технических наук, изобретатель
Н. П. Сланцирети предложил
игру в шашки на 80-клеточной
доске. Эти шашки тоже полюби,
лись любителям и получили
большое распространение по
всей стране. В них уже играют

даже на Камчатке и Сахали-
не. Федерация шашек СССР
официально признала их как
русские шашки на 80-клеточной
доске, и с 1989 года будут про-
водиться эти официальные со-
ревнования, но пока только по
переписке. Шашки в СССР ста-
ли одним из ведущих видов

спорта.
Е. СВИДЕРСКИИ,

председатель городской
федерации шашек, канди-
дат в мастера спорта СССР.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Кингисеппские электрические сети Ленэнерго обра-
щаются к руководителям предприятий, директорам

совхозов, а также ко всем гражданам с просьбой про-

явить особую осторожность при производстве работ и

хождении вдоль воздушных линий электропередачи.

Из-за бури, грозы и падения деревьев провода

электролиний могут быть оборваны.
При пробое изолятора железобетонные опоры мо-

гут находиться под высоким напряжением.

Прикосновение человека к железобетонным опо-

рам, а также приближение к оборванному проводу

ближе 15 метров грозит смертельной опасностью.

Граждане! Будьте осторожны!
При обнаружении оборванного провода звоните по

телефонам; 2-22-03, 2-24-57 в г. Сланцы, или сооб-
щите по адресу; г. Сланцы, ул. Полевая, электросети.
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9.30 — «Зову живых» Н.- п.
фильм. 10.30 — «Отпуск в сен-
тябре». Худ. фильм. 1-я и 2-я
серии. 17.30 — Беседы о лите-
ратуре. 18.00 — Мультфиль.
мы. 18.25 — Телеочерк. «Вес-
на в Гданьске». 18.55 — Рек-
лама. Объявления. 19.00
Ленинград. 19.30 — «Откры-
тая дверь». 20.45 — Док.
фильм. 21.00 — «Время».
22.00 — 600 секунд. 22.10 —

«Кто четвертый?». Худ. фильм.
23.35 — Что новенького?

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН
ПЯТНИЦА, 7 АПРЕЛЯ

(время указывается местное)
9.05 — Телешкола. 9.20 —

«Жизнь Берлиоза». X. ф. 1-я
серия. 10.15 — Баскетбол.
14.20 — Телеинформация.
14.30 Программа передач.
14.35 — Телефильм. 14.55 —

Телефильм. 17.00 — Теле-
фильм. 17.30 — Давайте по-
знакомимся. 17.50 — Телешко-
ла. 18.20 — Телешкола. 18.45
— «Актуальная камера». 19.00

Мы. 19.30 — Детский эк-
ран. 21.00 — «Актуальная ка-
мера». 21.30 — «Встретимся в
аллее». Спектакль.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 6 ап-

реля — «Кинг-Конг жив». (Две
серии). Начало в 17, 20 часов.

Для детей. «Третий принц».

Начало в 15 часов 30 минут.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 6 ап-

реля — «Фонтан». Начало в

18.10, 20, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
6 апреля — «Роман о камне».

(2-я часть). Начало в 18, 20,
22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 6 апреля — «Враг мой».
Начало в 17, 19, 21 час Для
детей. «Приключения пингвинен-

ка Лоло». Начало в 15 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 6 апре-

ля — «В распутицу». (Две се-

рии). Начало в 17.30, 20 часов.
Для детей. «Ученик лекаря».

Начало в 16 часов.

СРЕДНЕЙ
ШКОЛЕ № 1

требуются

УБОРЩИЦЫ
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

срочно требуютс я

ДИРЕКТОР продовольст-

венной базы,
плотники,
МАЛЯРЫ,
СЛЕСАРИ - РЕМОНТ-

НИКИ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР,
МАШИНИСТЫ холодиль-

ных установок,

ШОФЕР на автомашину

ГАЗ-52.
За справками обращаться

в отдел кадров торга, ули-

ца Кирова, 16. Телефон
2-26-86. 3—2

•
СЛАНЦЕВСКОЕ

РАЙПО
приглашает

учащихся 8 и 10 классов,

желающих поступить в Ле-
нинградское кооперативное

училище, на день открытых

дверей, который состоится 8
апреля 1989 года в 12 часов

по адресу: Красное село,

ул. Ленина, 43. 2 — 1

Доцент Гольдвирт Н. А. да-

ет консультации по высшей и

элементарной математике..
Справки по телефону 4-15-33.

•
МЕХ ЛЕСХОЗУ i

требуются

на сезонную работу
РАБОЧИЕ на посадку ле-

са и по уходу за лесными

культурами.

на постоянную работу
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ.
Обращаться по адресу:

ул. Зеленая Роща, 12, и.;ц 1

в отдел по труду гориспол-
кома, к. 13.

3—2
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ОЛАНЦЕВСКИИ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ
приглашает

на сезонную работу
РАБОЧИХ на посадку ле-

са и по уходу за лесными,

культурами.

Обращаться по адресу;-

г. Сланцы, Комсомольское:
шоссе, 78. Телефон 2-32-82,.
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Сланцевская швейная фаб-
рика «Молодость» выражает
глубокое соболезнование
родным и близким по поводу
смерти ФИРСОВОИ Антони-
ны Федоровны.

Коллектив Северо - Запад-
ного СМСУ треста «Севзап-
металлургмонтаж» выражает

глубокое соболезнование Эду-
арду Сергеевичу Честней-
шему в связи с трагической
смертью брата ИГОРЯ.

Коллектив столовой № 4
глубоко скорбит по поводу

смерти МУРАТОВОЙ Поли-
ны Никитичны и выражает

соболезнование родным и
близким покойной.

Гавета желается по

вторникам, средам, четвергам,

нятннц&м и субботам
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